

Zürich, 10. November 2016

Placid Hotel Zurich  
Buckhauserstrasse 36  
Postfach  
8048 Zürich

Telefon 058 204 90 90  
info@placid.ch

## Medienmitteilung

### Placid Hotel und Restaurant Buckhuser feierlich eröffnet

**Die Stadt Zürich darf sich über ein neues Designhotel freuen: Am 10. November wurden in Zürich-Altstetten das Placid Hotel und das neue Quartierrestaurant Buckhuser unter Beisein zahlreicher Gäste und Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Kultur und Politik eröffnet. Das Hotel umfasst mit dem Restaurant Buckhuser einen neuen Treffpunkt im Zürcher Trendquartier Altstetten.**

Am Donnerstagabend lud die Diakonie Bethanien zur feierlichen Eröffnung des neuen Hauptsitzes ein. Jürg Bitzer (Präsident der Diakonie) und Fredy Jorns (Direktor) begrüßten die anwesenden Gäste. Nach Ansprachen von Regierungsrätin Carmen Walker Späh und Andreas Züllig, Präsident von hotelleriesuisse, eröffnete Hoteldirektor Martin Heyne das Lokal.

Zürich-Altstetten darf sich über ein neues Vierstern-Designhotel freuen. Das Placid Hotel umfasst 87 top moderne Zimmer und bietet einen atemberaubenden Blick auf den Üetliberg, das Limmattal und den Käferberg. Das Hotel bietet Geschäfts- wie auch Städtereisenden allen Komfort, den man sich wünschen kann. Neben einem Fitnessraum, einem Living-Room, Loggias und einem Ruheraum ist jedes Zimmer mit einem Tablet, einem sogenannten Digital Concierge, ausgestattet. Sowohl Zimmerservice als auch Restaurantreservierungen, Wetterinfos, Tageszeitungen lesen, digitale Minibar, Express-Checkout und vieles mehr können mit diesem Gerät abgewickelt werden. Zudem verfügt das Placid Hotel Tagungs- und Seminarräume, die mit modernstem Equipment ausgestattet sind.

Das im Erdgeschoss befindliche Restaurant Buckhuser ist ein neues Quartierrestaurant, welches Arbeitnehmer aus dem Quartier, Anwohner, Passanten und Hotelgäste mit herzlicher Gastfreundschaft kulinarisch umsorgt. Das trendige Buckhuser steht für hohe Qualitätsstandards, frische saisonale und regionale Produkte, moderne Interpretationen und Liebe zum Detail. Der Schwerpunkt liegt auf einer bunten Marktküche mit regionalen und mediterranen Gerichten. Das Restaurant ist unterteilt in die Bereiche Restaurant, Bistro, Bar und Gartenterrasse.

Nicht nur das Placid Hotel und das Restaurant Buckhuser finden im 12-stöckigen Neubau Platz, sondern auch verschiedene Unternehmensteile der Diakonie. Nach über 100 Jahren verlegt die Diakonie Bethanien ihren Hauptsitz vom Zürichberg ins Quartier Altstetten.

Am Sonntag, 13. November, sind alle herzlich an den „Tag der offenen Tür“ eingeladen. Von 11.00 bis 17.00 bietet die Diakonie einen einmaligen Einblick in das neue Haus an der Buckhauserstrasse.

Zürich, den 10. November

### Für weitere Informationen:

Fredy Jorns, Direktor Diakonie Bethanien, Tel. 058 204 80 20

Martin Heyne, Hoteldirektor, Tel. 058 204 80 00

Nadja Kröner, Marketing & Eventmanagement, Tel. 058 204 80 77